

Justificación de la selección de las artes plásticas como actividad motivadora para la fotoeducación.



- Es un método económico que permite el empleo de materiales de fácil acceso (Hojas de papel, lápices de colores, crayolas, pinceles, acuarelas u otros)
- Las artes plásticas constituyen una actividad creativa y placentera que por su naturaleza permiten que se involucren maestros, familiares y amigos en diferentes etapas de su confección (Búsquedas de materiales, temas, opiniones, etc.)
- Su práctica es una forma de comunicación que permite la expresión más allá de las palabras, constituye una herramienta que posibilita el diagnóstico del estado de la fotoeducación en niños y adolescentes.
- Los resultados artísticos son de fácil exhibición a través de diversos métodos, como por ejemplo, los medios masivos de comunicación y páginas Web.